



山ろうだより

山形県立山形聾学校
R5 第8号
令和5年9月29日

前期が終了し、10月から後期がスタートします！



今年度から二学期制になり、昨年度とは違う時期での終業式となりました。

子どもたちの様子を見てみると、儀式的の時期に対してはまだ慣れない様子が見受けられますが、夏休み前、そして夏休み明けは落ち着いた学校生活を送ることができたと感じています。

学期の期間が長くなった分、体験的な活動や校外学習等の事前学習やまとめの学習の時間を確保する等、学習内容の定着を図ることができるように取組みました。

面談でお渡ししました「学校生活のおしらせ」や担任からの話を受けて、子どもたちの頑張りをお家の方からも子どもたちに伝えていただければと思います。

♪♪ 山形大学の学生とのワークショップの開催 ♪♪

10月5日、13日、17日、19日の午前中の時間帯に、山形大学の学生が、本校でワークショップを開催します。ワークショップでは、幼児児童生徒が学生の用意したいくつかのブースの中から好きなところを選び、学生と一緒に作品作りを行います。希望する学部や学級等がこの開催期間の中で参加することになります。

高等学校新人大会、中学校新人体育大会

高等部は8月の地区高等学校新人陸上大会に出場。中学部は9月の山形市中学校新人体育大会（陸上・卓球）に出場しました。高等部は、暑い中での大会となりましたが、力走したり、新たな種目にチャレンジしたりし、自分の力を出し切りました。中学部は、部活動で培った力を試しました。こうした大会への参加は、相手との闘いという視点もありますが、自己記録への挑戦も大きな目的です。陸上部は、自己ベストを更新しました。卓球部は、相手のボールをよく見て返したり、最後まで諦めない姿勢で試合に臨んだり成長した姿がありました。

今後は、全国聾学校陸上競技大会（9/30～10/1：埼玉）、全国聾学校卓球大会（11/3～5：名古屋）が予定されています。活躍を期待しています。



高校新人陸上大会
（NDソフトスタジアム）
8月20日、21日開催
1500mを力走した
高等部1年生徒
初めての新人大会で、今季
自己ベスト記録を出しました。



中学校新人陸上大会

（ネットスエがおフィールド）
9月23日、24日開催
共通200mのコーナーを回る
中学部1年生徒（写真右）
緊張しながらも、これまでの練習
の成果を発揮し、自己ベスト記録
を出すことができました。

みはらしの丘のぶどう農家さんから、 シャインマスカットをいただきました！！

6月23日に高等部の生徒が、みはらしの丘のぶどう農家さんのお宅で、ぶどう箱作りを行いました。それを大変喜んでいただいたところです。今回、そのお礼として、たくさんのシャインマスカットをお持ちくださいました。さっそく9月15日、19日の給食で、みんなでごちそうになりました。

